

創立72周年

令和4年度 9月号



咲かせよう大正の花

つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: <https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011>



「好きなこと」を見付けよう

園長 北村 恵

今年の夏も暑い日が多く、各地で豪雨による災害も起きました。関係者の皆様には心からお見舞い申し上げます。コロナウィルス感染症も終わりが見えず、落ち着かない日々を過ごされた方も多いのではないのでしょうか。

長い夏休みが終わり、子供たちにとっても保護者の方にとっても待ちに待った2学期の始まりです。「野菜を食べよう」「お手伝いをしよう」「毎日絵本を読んでもらおう」という、1学期の終業式にお願いした夏休みの約束は実行できましたでしょうか。保護者の方の助けがなければどれも難しいものでしたね。ご協力ありがとうございました。「お手伝いを最後まで丁寧に頑張れた」「苦手な野菜を食べてみようとした」「自分から読んで欲しい絵本を選んだ」などなど、何か新しい発見はありましたか。わが子の素敵などところを見付けていたら、ぜひ言葉にして褒めてあげてください。褒められたことはきっと次の意欲につながっていくと思います。

今年度もたくさんの本物体験を子供たちにさせたいと、教育保育に取り組んでいるところですが、2学期も幼稚園ではたくさんの行事が予定されています。

9月は、祖父母参観、親子自然教室。10月には運動会、4・5歳の芋ほり遠足。11月は新宿御苑遠足、学びのキャンパスプランニング事業「声楽家と遊ぼう」、5歳児のお茶会、書道教室。12月は生活発表会、お楽しみ会。日程未定ですが、和太鼓教室も予定しています。

大正幼稚園では、家庭では経験できない様々な活動を通して「面白い！」「楽しい！」「好き！」という気持ちを育てていきたいと考えています。「面白そう」と興味をもったことに取り組み、「楽しい」と感じ、「もっとやってみよう」という意欲が生まれ、繰り返すことで「自分はこれが好き」「このことが得意」という自信につながっていくと考えます。

生き物に興味をもつ子供、体を動かすことに楽しさを感じる子供、何かを作ることが好きな子供。その子供によって、興味をもつものも、やりたいと思うものも違います。だからこそ、幼稚園時代にたくさんの経験をさせてあげたいと考えています。「好き」という気持ちはあきらめずに頑張るためのエネルギーにもなります。「好きなこと」がたくさんあることは、将来子供たちが職業選択していくときにもきっと大事な糧になると信じています。2学期、たくさんの「好き」が生まれるように、様々な行事をただ体験して終わるのではなく、心に残る経験になるように丁寧な援助をしていきたいと思っています。2学期も本園の教育保育へのご理解ご協力をお願いいたします。